



NORTH SHORE MINOR HOCKEY LEAGUE

LIGUE DE HOCKEY MINEUR DE LA CÔTE NORD

206, rue Landry, Unité/Unit 1, Beresford, NB E8K 1H1

Annexe 2 – Appendix 2

Protocole Pour remettre une partie pour une raison autre que la température Texte proposée	Protocol To postpone a game for a reason other than the weather Proposed text
<p>Le Règlement 7.4 de la « Constitution, Règlements Administratifs et Règlements Généraux », de la Ligue de Hockey Mineur de la Côte Nord, stipule entre autre que :</p> <p>Une fois qu'il est déterminé qu'une partie doit être remise, l'équipe qui remet la partie, doit donner un avis écrit, aussitôt que possible, à l'autre équipe, au Programmeur-Statisticien, au Président de la Ligue et à son propre Club Communautaire.</p> <p>Sauf en raison d'intempérie, indisponibilité des arbitres, une tragédie ou pas assez de joueurs, une partie ne pourra être remise. La non-disponibilité d'un entraîneur, d'un gardien de but ou d'un joueur, la tenue d'un match hors-concours ou d'un tournoi ne sont pas des raisons valables pour remettre un match.</p> <p>////////////////////////////////////</p> <p>Il peut se produire des situations où l'on doit annuler une partie pour une raison autre que la mauvaise température, soit indisponibilité des arbitres, une tragédie ou un manque de joueurs (moins que 6 joueurs).</p> <p>Si une équipe doit annuler une partie pour une raison valable autre que la mauvaise température, l'avis écrit devra être donné aussitôt que possible.</p> <p>Déplacez-vous en toute sécurité.</p> <p>La Ligue de hockey mineur de la Côte-Nord.</p>	<p>By-Law 7.4, of the "Constitution, By-Laws, Rules and Regulations ", of the North Shore Minor Hockey League, states among other things that :</p> <p>Once it is determined that a game must be postponed, the team who is postponing the game, must give a written notice, as soon as possible, to the other team, the Scheduler-Statistician, the President of the League and its own Community Club.</p> <p>Except due to bad weather, unavailability of officials, a tragedy or not enough players, a game can't be postponed. The unavailability of a coach, a goalkeeper or a player, the holding of an exhibition game or a tournament is not valid reasons to postpone a match.</p> <p>////////////////////////////////////</p> <p>There may be situations where a game must be canceled for a reason other than bad weather, such as the unavailability of referees, a tragedy or a lack of players (less than 6 players).</p> <p>If a team must cancel a game for a valid reason other than bad weather, written notice must be given as soon as possible.</p> <p>Travel Safely.</p> <p>The North Shore Minor Hockey League.</p>